

Réunion de l'APÉ École Côte du Soleil le 19 février, 2019

École Côte du Soleil APÉ meeting February 19, 2019

La réunion commence à 18h30

Started at 6:30 pm

Présences/Attendance: Laura, Joleene, Austen, Vincent, Chris B. Gen, Natasha, Daniel, Alain, Chris W

1.) Adoption de l'ordre du jour- Austen propose, appuyée par Natasha

Adopt agenda

- a. 1st Austen
- b. 2nd Natasha

2.) Adoption du procès-verbal de la réunion du mois de janvier- Austen propose, appuyée par Natasha

Adopt January's minutes

- a. 1st Austen
- b. 2nd Natasha

3.) Rapport de la Présidente

- a. Rachelle envoie ses regrets qu'elle ne peut pas y être. Austen lit le rapport qu'elle lui a envoyé.
- b. Le Dr B s'occupe des classes « des oiseaux et des abeilles », il durera jusqu'en février
- c. Le souper chinois a été un succès
- d. Cours de musique se passe bien
- e. Un panier-cadeau a été acheté pour la famille qui a perdu leur père, une motion a été adoptée à l'unanimité afin de rembourser à Rachelle 174,43 \$ pour l'achat du panier-cadeau.
- f. La cabane à sucre s'en vient
- g. Le jour du t-shirt rose et le jour des jumeaux sont tous les deux le 27 février

President's report

- a. *Rachelle sends her regrets, Austen read an email from Rachelle*
- b. *Dr B is doing the Birds and the Bees, it will run through February*
- c. *Chinese dinner was a success*
- d. *Music class is going well*
- e. *A gift basket was bought for the family who lost their father, a motion was unanimously passed to reimburse Rachelle \$174.43 for the purchase of the gift basket*
- f. *Cabane du sucre is coming up*
- g. *Pink shirt day and twin day are both on February 27th*

4.) Rapport du Directeur

- a. **Le conseil étudiant continue de planifier des événements comme le prochain jour des jumeaux**
- b. **SPED est heureuse d'annoncer que la salle CALM est prête et qu'elle est bien utilisée**
- c. **Le sous-sol a été nettoyé, Vincent demande à l'APÉ d'organiser ses articles au sous-sol**
- d. **Le conteneur a également été réglé, Vincent se demande si quelqu'un aimerait contacter les parents au sujet des sacs à dos laissés dans le conteneur**

e. Nous avons voté pour que nos vacances du printemps restent identiques à celles de SD47

Gen prépose, appuyé par Chris. Tous en faveur.

f. Les parents sont encouragés à utiliser «Safe Arrival» pour communiquer les absences des élèves

g. La semaine francophone aura lieu du 11 au 15 mars à l'école. Des événements seront organisés tout au long de la semaine. Est-ce que l'APÉ veut faire quelque chose?

h. Mur d'escalade a reçu des critiques mitigées des enseignants. Ce serait peut-être une autre activité après l'école. Le CSF est prêt à payer si l'APÉ et l'école conviennent d'un programme de remboursement.

Principal's report

- a. *Student council continues to plan events like the upcoming twin day*
- b. *SPED is happy to report the CALM room is up and running, it is being well used*
- c. *The basement has been cleaned out, Vincent requests that the APÉ organize their items in the basement*
- d. *The container was also sorted out, Vincent wonders if someone would like the job of contacting parents about the backpacks that were left in the container*
- e. *We voted to keep our Spring Break the same as SD47*
 - i. *1st-Gen*
 - ii. *2nd-Chris*
- f. *Parents are encouraged to use Safe Arrival to communicate student absences*
- g. *March 11-15 will be Francophone week at the school; events will be planned throughout the week. Does the APÉ want to do anything?*
- h. *Climbing wall has received mixed reviews from teacher. It would be another great after school activity. The CSF is will to pay if the APÉ and the school agreement to a repayment program.*

5.) Rapport de la Trésorière

- a. **Compte Courant: 16 196.76\$**
- b. **Compte Gaming: 2 952.43\$**

Treasurer's report

- c. *Chequing \$16 196.76*
- d. *Gaming \$2951.43*

6.) Alain est venu avec une demande

a. D'abord, il nous a parlé du succès des programmes de guitare et de ukulélé après l'école. L'école a acheté des instruments, il en a assez pour le moment. Il s'approchera de l'APÉ s'il faut en acheter d'autres.

b. Il a reçu 500\$ du WWF pour réparer l'espace autour de la serre, il a demandé 500\$ de plus à l'APÉ pour le projet, cela a été adopté à l'unanimité.

Alain came with a request

- a. *First, he let us know about the success for the after-school guitar and ukulele programs. The school has purchased some instruments, he has enough for now. He will approach the APÉ if more need to be purchased.*
- b. *He received \$500 from the WWF to fix up the space around the greenhouse, he requested \$500 more from the APÉ for the project, this was passed unanimously*

- 7.) Austen a partagé la proposition de Marie-Soleil pour 200\$ pour l'achat d'une table de sable pour la classe de maternelle, elle a également été adoptée à l'unanimité**

Austen brought a proposal from Marie-Soleil for \$200 to buy a sand table for the kindergarten class, this was also passed unanimously

- 8.) Wendy était absente, nous parlerons du programme de réparation de vélos lors de la prochaine réunion.**

Wendy was absent; we will talk about the bicycle repair program next meeting

- 9.) Natasha a soulevé une question à propos les cours de gymnastique pour la classe de Solène, qui avait déjà été votée, l'APÉ a 500\$ mis de côté pour cette activité.**

Natasha brought a question about gymnastics from Solene, this had been voted on before, and the APEÉ has \$500 for this type of activity for her.

10.) Mur d'escalade

- a. Vincent en parlera au personnel
- b. 38000 \$ est le devis
- c. Pas de financement du CSF, juste un prêt
- d. Austen a suggéré de donner la chance aux enseignants et / ou les classes à visiter le centre d'escalade. Chris demandera un devis pour cela.
- e. Pouvons-nous nous associer à un groupe communautaire?

Climbing wall

- a. *Vincent will poll the staff*
- b. *\$38000 is the quote*
- c. *No funding from the CSF, just a loan*
- d. *Austen suggested allowing teachers and/or classes to check out the climbing gym. Chris will get a quote for this.*
- e. *Could we partner up with a community group?*

Levée de la réunion à 18h37

Adjourned at 7:37 pm